



Gemeinderatssitzung vom 12. Dezember 2022

Anmerkung:

Die detaillierten Gemeinderatsprotokolle sind nicht öffentlich und es handelt sich bei den vorliegenden Mitteilungen nicht um Protokollauszüge. Der Geschäftsinhalt wird nicht vollumfänglich publiziert, sondern jeweils inhaltlich wiedergegeben. Es werden nur Mitteilungen publiziert, welche keinen überwiegenden öffentlichen oder privaten Interessen entgegenstehen (Art. 27 ff Informationsgesetz).

Douglasien

Aufgrund neuer Gutachten hat der Gemeinderat entschieden, die Douglasien beim Friedhof nicht zu fällen. Gemäss den Gutachten sind die Stämme nicht krank und stellen kein Sicherheitsrisiko dar. Die Bäume werden nun gepflegt, das heisst im Detail, dass das Totholz ausgeschnitten, die oberen Kronenpartien zur Vermeidung erneuter Astausbrüchen gekürzt, und die schweren Äste im verbleibenden Kronenraum entlastet werden.

Oberstufenverband Wiedlisbach, ausserordentliche Delegiertenversammlung

Der Gemeinderat hat aufgrund der vorliegenden Unterlagen für die ausserordentliche Delegiertenversammlung des Oberstufenverbands Wiedlisbach die Stimmweisung für die Delegierte beschlossen.

Baugesetz Kanton Bern, Teilrevision 2022, Konsultation

Der Gemeinderat hat die Unterlagen zur Teilrevision 2022 des Baugesetzes des Kantons Bern geprüft und entschieden, auf eine Eingabe zu verzichten.

Neubau Radweg Wangen an der Aare – Wiedlisbach, öffentliche Mitwirkung

Der Gemeinderat hat die Unterlagen für den Neubau des Radwegs zwischen Wangen an der Aare und Wiedlisbach geprüft und wird eine Eingabe einreichen.

Regionale Velonetzplanung, Umfrage

Der Gemeinderat hat die Unterlagen im Zusammenhang mit regionalen Velonetzplanung geprüft und wird die Umfrage entsprechend beantworten.

Bushaltestelle Wangenstrasse

Für den Ersatz der Beleuchtung der Bushaltestelle an der Wangenstrasse hat der Gemeinderat einen Nachkredit gesprochen.

Leistungsvertrag Mahlzeitendienst

Aufgrund einer Preisanpassung per 01. Januar 2023 wurde der neue Leistungsvertrag für den Mahlzeitendienst mit der dahlia oberaargau ag genehmigt.

Es wurde ein Gesuch um finanzielle Unterstützung behandelt.

Der Gemeinderat